

LA CÔTE-SAINT-ANDRÉ |

# Mobilisés pour la défense du jardin de ville

**T**out comme l'an dernier à pareille date, l'association de soutien aux élus municipaux minoritaires "La Côte-Saint-André pour tous" a organisé, vendredi en fin d'après-midi, une manifestation pour réaffirmer son opposition au projet d'aménagement d'un parking sur la partie nord du jardin de ville.

Une trentaine de personnes ont répondu à son appel et se sont retrouvées sur site pour faire le point sur la situation. Une occasion pour l'ancien maire Jacky Laverdure et ses colistiers de réaffirmer leur refus de voir des places de stationnement aménagées sur la zone, et leur souhait

que soient étudiées et prises en compte leurs propositions alternatives.

Ces manifestants parlent également « d'incohérence » des documents d'urbanisme présentés à l'enquête publique l'an dernier et en annexe de la délibération du conseil communautaire de janvier 2017.

Tous ont ensuite exprimé leur rejet d'un projet « inutile et onéreux » qui « détruirait une grande partie » du seul espace vert public du centre patrimonial, accessible à tous. Un espace de vie et de rencontres, fréquenté aussi bien par les habitants de la ville que par les touristes.



L'association se mobilise pour défendre le seul espace vert du centre patrimonial, accessible à tous.